



 E N C O R T O

NACIONALES



Cartierreure

Pagos

Empleados afiliados al Sindicato Único de Trabajadores de los Poderes, Municipios e Instituciones Descentralizadas del Estado de México realizaron cinco bloqueos simultáneos desde las seis de la mañana en vialidades de la demarcación para protestar por la falta de pago de salarios, aguinaldo y prima vacacional, entre otras prestaciones. Los manifestantes acusaron al gobierno municipal de negarse a entregarles sus sueldos y pretender dejar los adeudos para la siguiente administración.

Terna

El Consejo Judicial Ciudadano eligió la terna para nuevo titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Los tres aspirantes son Anaïd Elena Valero Manzano, quien se ha desempeñado en cargos en la SCJN; Ulrich Richter Morales, abogado egresado de la Escuela Libre de Derecho; y Bertha María Alcalde, quien ha ocupado la dirección del ISSSTE. La terna se entregó al Gobierno de la CDMX para su valoración.

Inspección

Ante el inicio del periodo vacacional de invierno la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) invitó a los turistas que planean vacacionar en México y a los connacionales que arribarán desde el extranjero a conocer los productos de origen animal, vegetal, acuícola y pesquero que pueden ingresar, así como los que no están permitidos. Se busca prevenir el ingreso al territorio nacional de más de mil plagas agrícolas y 78 enfermedades de los animales no presentes en el país.



Sader

LEGISLATIVAS

Registro condicionado

Recientemente la Cámara de Diputados publicó el padrón de registro de personas físicas que desarrollarán actividades de cabildeo dentro del recinto legislativo, cuya resolución se esperaba desde septiembre. Son 260 personas registradas, pero para los despachos de cabildeo el registro es limitado y se dice que analizarán caso por caso, sin que se conozca el tiempo de resolución. Según los representantes de la Asociación Nacional de Profesionales del Cabildeo la transparencia es lo importante de la actividad, pues esta promueve causas e intereses legítimos y legales de manera profesional y lamentablemente ha sido satanizada por quien no conoce esta labor.



Congreso del Estado de Tamaulipas

Facilidades con sensibilidad

En el Congreso de Tamaulipas la sensibilidad del diputado **Francisco Hernández Niño**, de Morena, permitió encauzar y facilitar una propuesta para el emplacamiento de motocicletas de forma que la autoridad financiera estatal ofrezca un proceso ágil y accesible para vendedores y compradores. Ello garantiza un registro vehicular confiable, generando mayor seguridad jurídica a los usuarios, principalmente a trabajadores que dependen de este medio de transporte para sus ingresos. Una medida que reconoce sus necesidades y promueve la transparencia, beneficiando tanto a la ciudadanía como a las autoridades.

Legislador en acción

Iniciando el periodo vacacional el diputado morenista José Narro Céspedes encabezó desde Nuevo Laredo una caravana de dos mil 500 migrantes que regresan de Estados Unidos a sus comunidades. "Si bien avanzamos en materia de seguridad, aún falta mucho por hacer", respondió al ser cuestionado sobre la necesidad de hacer caravanas para proteger de la inseguridad a los connacionales. Esperemos que otros legisladores se sumen a esta causa en favor de nuestros paisanos migrantes.